

Lons, 25 Juillet 2018

Lons, 25 July 2018

À qui de droit

To whom it may concern

8752FR/GB01Jan2018

Serdex SAS

Objectifs d'Approvisionnement de BioCommerce Ethique *Ethical BioTrade Sourcing Targets*

SERDEX

1, avenue Normandie Niémen
64140 LONS
FRANCE

Contact Commercial

+33 (0)5 59 13 04 20

Contact Usine

+33 (0)5 59 32 67 41

+33 (0)5 59 62 14 10

www.serdex-plantextracts.com

Madame, Monsieur

Dear Sir or Madam

Serdex, filiale de SEPPIC, est spécialisée dans les ingrédients actifs botaniques pour les soins de la peau. Serdex fabrique des ingrédients actifs de haute pureté, extraits de *Centella asiatica* et d'autres plantes malgaches. Serdex fonde son innovation sur une connaissance approfondie des plantes malgaches, combinée à une expertise dans la compréhension des mécanismes d'action biologique. Respecter le savoir-faire traditionnel, améliorer les conditions de vie des populations locales et développer des fournisseurs locaux dans les zones de collecte des plantes, sont au cœur du développement durable de Serdex depuis sa création. Serdex est un membre actif de l'Union for Ethical BioTrade (UEBT) depuis 2008.

Serdex, a subsidiary of SEPPIC, is specialized in botanical active ingredients for skin care. Serdex manufactures highly purified active ingredients extracted from Centella asiatica and other Malagasy plants. Serdex bases its innovation on a sound knowledge of Malagasy plants, combined with an expertise in understanding the biological mode of action. Being respectful of traditional know how, improving the living conditions of local populations and developing local suppliers in areas from where the plants originate, is at the heart of the sustainable development of Serdex. Since 2008, Serdex has been a trading member of the Union for Ethical BioTrade (UEBT).



SOURCING
WITH RESPECT

En tant que membre UEBT, Serdex s'engage dans l'amélioration continue de son organisation et de la gestion de son approvisionnement en végétaux en prenant en compte l'impact de la collecte de plantes sauvages sur le respect de la biodiversité, des enjeux sociaux et environnementaux. Aussi, Serdex travaille en adéquation avec les principes du BioCommerce et s'efforce à fournir les réponses les plus appropriées pour améliorer son modèle commercial et d'approvisionnement impliquant des végétaux, des partenaires locaux et des communautés locales.

As UEBT member, Serdex is committed in the continuous improvement of its organization and management of botanicals supply in order to respect the biodiversity, sociological and ecological issues in connection with wild botanicals collect. Serdex therefore works in compliance with Biotrade guidelines and tries to provide the most appropriate answers to upgrade its business and supply model involving botanicals, local partners and communities.

En 2020, 100% des nouvelles filières végétales de Serdex seront approvisionnées conformément au Système de Gestion de la Biodiversité* de Serdex.

Serdex

Société par Actions Simplifiée au capital de 2 000 000 €

6, rue Cognacq-Jay - 75007 Paris, France - Siret 823 901 269 00014 - FR VAT Number 658 239 012 69

Etablissement de Lons - 1, avenue Normandie Niémen - 64140 Lons, France - Siret 823 901 269 00022

By 2020, 100% of Serdex new supply chains will be sourced according to Serdex's Biodiversity Management System.*

Conformément à son engagement de membre et pour clarifier sa stratégie à moyen terme, Serdex a établi les objectifs d'approvisionnement de biocommerce éthique suivants :

According to its membership commitment and to clarify its mid-term strategy, Serdex set up the following ethical biotrade sourcing targets:

- A partir de 2018, Serdex instaurera une revue de direction RSE Filières végétales annuelle. Cette revue suivra les objectifs UEBT et formalisera le périmètre du Système de Gestion de la Biodiversité.

From 2018, Serdex will set up an annual CSR management review on its natural supply chains. This review will follow the UEBT Targets and formalize the perimeter of the Biodiversity Management System.

- A partir de 2018, la Direction de Serdex établira une stratégie de communication des objectifs UEBT et le plan d'action associé.

From 2018, the Direction of Serdex will establish a communication strategy of the UEBT Targets and the related action plan.

- A partir de 2018, Serdex continuera à déployer de manière proactive ses bonnes pratiques d'Accès et de Partage des Avantages (APA) à l'ensemble des pays sourcés en conformité avec les réglementations APA locales.

From 2018, Serdex will continue to proactively deploy its Access and Benefit Sharing (ABS) good practices to all source countries with respect to local ABS regulations.

- A partir de 2019, Serdex instaurera des indicateurs de performance pour atteindre les objectifs UEBT.

From 2019, Serdex will set up performance indicators for achieving the UEBT Targets.

La Direction de Serdex est responsable de l'implémentation de cette stratégie et engagera les ressources internes & externes nécessaires à sa mise en œuvre.

The Direction of Serdex is in charge of the implementation of this strategy and will involve the relevant external & internal resources required thereof.

*: Système de Gestion de la Biodiversité: ensemble de règles, procédures et de pratiques conçu pour mettre en œuvre la norme de BioCommerce Ethique et les obligations d'adhésion à l'UEBT au niveau de l'organisation membre et des ses chaînes d'approvisionnement d'ingrédients naturels (source UEBT).

*: Biodiversity management system: a set of policies, procedures, and practices designed to implement the Ethical BioTrade Standard and UEBT Membership Obligations at the level of the member organisation and its natural ingredient supply chains (source UEBT).

Version du 20 Décembre 2017. Mise à jour de la version du 7 Novembre 2014

Version 20th December 2017. Update of version dated 7th November 2014

Nom du signataire/Signatory's name

Jean-Marc Giner

Titre du signataire/Signatory's title

Director Strategic Partnering, BiotechMarine, Serdex